

# BCF-Frauen unterliegen FCB

**Wolfratshausen** – In einem flotten Testspiel mussten sich die BCF-Frauen den U 17-Talenten des Deutschen Meisters FC Bayern München mit 1:6 (1:3) geschlagen geben. Die Farcheterinnen waren mit einer Mischung aus U 17-Spielerinnen sowie Kickerinnen der Ersten und Zweiten Mannschaft gegen die technisch hervorragenden und abschlussstarken Münchnerinnen angetreten.

„Wir haben zu hoch verloren“, sagt BCF-Frauen-Manager Ludwig Taubenberger, „da wir uns trotz guter Leistung bei zahlreichen guten Chancen nicht mit dem Torerfolg belohnt haben.“ Zudem habe Trainer Willi Link die Partie dazu genutzt, zahlreiche Umstellungen vorzunehmen, um einen Überblick über die Leistungsstärke seiner Spielerinnen zu erhalten. Taubenberger:

„Hervorzuheben ist Neuzugang Franzi Hein, die sehr umsichtig agierte und das erste Tor der Saison erzielte.“ Auch die Rückkehrerinnen Sophie Röhrmoser, die sich als Allzweckwaffe profilierte, und Katharina Scheiterer zeigten sich als Verstärkungen. Die Juniorinnen Lorena Dilz und Barbara Fischer schnupperten Frauenfußball-Luft und zeigten gute Ansätze.

„Nun heißt es, Fitness und Spielverständnis auf Vordermann zu bringen, um am 12. September gut gerüstet gegen den FC Ingolstadt in die Saison starten zu können“, sagt Taubenberger.

red